
Liebe Reiler, Liebe Gäste, Liebe Weinfreunde, 

Wir wurden von der Landesgruppe Rheinland-Pfalz, vertreten durch Lena Werner 

(Bundestagsabgeordnete unseres Wahlkreises), zu einer Bundespresseinformationsfahrt nach Berlin 

eingeladen. Mit insgesamt 40 weiteren Weinhoheiten durften wir Berlin in der Zeit vom 26. bis 29.11. 

besuchen. 

 

Unsere Reise startete bereits am Sonntag früh morgens in Wittlich. Von dort ging es mit dem Zug 

nach Berlin. Nachdem wir den ganzen Tag im Zug verbracht und viele neue Weinhoheiten 

kennengelernt haben, waren wir endlich an unserem Ziel angekommen.  

 

Der Montag begann mit einer Stadtrundfahrt. Anschließend erhielten wir eine Führung durch das 

Bundeskanzleramt. In der darauffolgenden freien Zeit machten wir uns in Kleingruppen auf, um Berlin 

zu erkunden. Um 15:30 Uhr ging es zu einem Informationsgespräch im Bundesministerium für 

Ernährung und Landwirtschaft. Anschließend hatten wir ein Gespräch mit der Landesgruppe 

Rheinland-Pfalz. Es folgte eines der Highlights der Fahrt, denn wir konnten ein Gruppenbild mit 

Bundeskanzler Olaf Scholz machen! Ein weiteres Highlight war das anschließende Abendessen in der 

Landesvertretung von Rheinland-Pfalz, gemeinsam mit Lena Werner und der Landesgruppe. Dort 

ließen wir den Tag mit einem entspannten Glas Wein und interessanten Gesprächen ausklingen. 

 

Am Dienstag tauschten wir uns in einer interessanten Fragerunde im Paul-Löbe-Haus zusammen mit 

Lena Werner und Isabel Mackensen-Geis aus. Im Anschluss waren wir zusammen Mittagessen und es 

folgte das nächste Highlight: die königlichen Weinberge. Hier schneite es bereits seit Montag, sodass 

die Weinberge unter einer leichten Schneedecke lagen, was diese Location wunderschön machte. Wir 

besuchten das dortige Weingut und durften ein Glas Wein aus den königlichen Weinbergen genießen. 

Ein unvergessliches Erlebnis! Etwas durchgefroren ging es wieder nach Berlin zurück. 

 

Leider viel zu schnell kam der Tag der Rückreise. Morgens besuchten wir die Kaiser-Wilhelm-

Gedächtniskirche, die sehr beeindruckend ist. Anschließend ging es zum Bahnhof und wir traten die 

Zugfahrt nach Hause an. 

 

Es war eine unvergessliche Reise! Wir möchten uns bei der Landesgruppe Rheinland-Pfalz und 

insbesondere bei Lena Werner für diese unglaubliche Möglichkeit bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 

Weinkönigin Lucia 1. 

Und Weinprinzessin Elisa 


